



« Le scoutisme a été créé par Baden Powel et Père Sevin qui l'a christianisé en France. C'est la pédagogie chevaleresque appliquée à la jeunesse d'aujourd'hui. C'est l'idéal du dépassement de soi, l'idéal de service, l'idéal d'être prêt à tout moment pour rendre service. Le scoutisme à travers son aspect d'aventure, son aspect d'amitié, a posé en moi les bases de la foi que j'avais déjà reçu lors de mon éducation. » *Henri d'Anselme le « héros au sac à dos », pèlerin des cathédrales.*

« Être guide d'Europe, c'est choisir de marcher avec confiance sur un chemin exigeant, fait d'efforts et de dépassement de soi, mais aussi de joie et d'amitié. C'est apprendre à être une femme debout, libre et engagée, qui met son cœur et son intelligence au service de ceux qui l'entourent. » *ancienne commissaire générale des Guides d'Europe*

« Dans un monde où on cherche souvent à fuir les responsabilités et les engagements, les Guides et Scouts d'Europe sont un signe d'espérance. [...] Ce ne sont pas seulement des jeunes qui marchent dans la nature, mais des témoins d'un idéal, d'une lumière pour les autres. » *Cardinal Robert Sarah*



Grégoire Rousselle : 06 31 20 44 35

Marie-Pascaline Rousselle : 06 32 07 84 85

gregoire-rousselle@scouts-europe.org

Local à Coutras, secteur Libourne – St Emilion

Contact :

montpongydelarigaudie@scouts-unitaires.org 06 61 32 44 73